

## 船橋競馬の運営を中心競馬会（中山競馬場）へ委託変更に関する陳情について

### 【願意】

1. 船橋競馬の運営を中心競馬会（中山競馬場）へ委託変更することにより収支改善を図ること。
2. 倍よりみうりランドとの歩合制による契約は、廃止すること。

### 【理由】

1. 平成28年度、27年ぶりに、千葉県競馬組合（県、習志野市、船橋市）へ3千万円の配当金が支払われるよう改善しましたが、総工事費100億円を投資して2020～2023年度末、完成を目指して大規模改修工事を計画しているとの新聞報道がありました。
2. その概要は、①場内のバリアフリー化や②飲食スペースの拡充、更には、③子供を対象にしたコーナーを設けたり、④買い物客やファミリー層を呼び込む等、競馬ファンだけでなく競馬にあまりなじみがない人をギャンブルへ誘い込むようなことに投資すると記事にあります。、
3. しかし、船橋競馬開始以来、地元住民は、開催日になると交通渋滞で大変な迷惑を被ってきており更には、東京ベイららぽーと、イケア店、ビビットスクエア等の商業施設が進出し、高層マンション群も建設され、周辺の環境も大きく変貌しております。
4. また、国も地方競馬の収支改善を図るべく中央競馬会でも運営できるように法律改正し、馬券販売の6割を占めるネット馬券をギャンブル依存症患者が購入できないように規制したりしております。
5. 船橋市民はじめ県民は、27年間、配当金が「ゼロ」の中でも、私企業の倍よりみうりランドの経営に協力してまいりましたが、これ以上、船橋市のイメージダウンを避けたいことは、船橋市民の多くが望んでいることです。船橋市内に2つのギャンブル場は、不要です。
6. つきましては、船橋市内には、中央競馬会の中山競馬場もありますので、その中央競馬会へ委託変更していただきたい。これにより、大幅な収支改善が図れ、県競馬組合への配当金が、今後も、毎年、継続して支払われることが期待できます。 以上